

▼ Rendición de cuentas de BHP Billiton



Sábado, 23 de Junio de 2012 05:00



Marcado por una permanente preocupación por la seguridad y una baja de producción, presentó su informe de sustentabilidad 2011.

Este viernes 22 de junio de 2012, se presentó el sexto Informe de Sustentabilidad que da cuenta de las operaciones de BHP Billiton durante el 2011 en Chile. El informe conlleva el desempeño de la compañía en las áreas de gestión más relevantes y consolida la información de las oficinas de Santiago, Minera Escondida y BHP Billiton Pampa Norte.

El presidente de BHP Billiton Metales Base en su alocución y en la Carta con la que comienza el informe, expresó que la primera y principal preocupación de la compañía es la seguridad, que en 2011 disminuyó el índice de accidentes respecto a los trabajadores propios pero que aumentó en los trabajadores contratistas, que esto último significa un claro desafío dentro del marco de la ejecución de grandes proyectos en Escondida con alta dotación de trabajadores indirectos. De igual manera manifestó que el cuidado de la salud y seguridad de los trabajadores es un imperativo ético y primer mandato corporativo.

También expresó que en 2011 tres operaciones se acogieron al nuevo régimen de tributación minera dispuesto en la ley 20.469 y aportaron mil seiscientos diez millones de dólares al Estado de Chile.

Respecto a la producción, comentó que se vio disminuida en un diecinueve por ciento en comparación a 2010, alcanzando un millón noventa y cuatro mil cuatrocientas ochenta y tres toneladas, esto último debido al bajo rendimiento de Escondida por un descenso gradual en los últimos años de la ley de mineral, por lo que está anunciado un programa de inversión por más de cuatro mil millones de dólares.

Otros aspectos comentados por Beaven, fueron la escasez energética y el incremento en los costos de producción, lo que sería un factor crítico en la competencia por capitales de inversión. Agregó que durante 2011, Escondida se destacó positivamente a nivel nacional en diferentes sondeos de opinión.

En tanto Carlos Vignolo, director del programa de innovación y sociotecnología de la Universidad de Chile expuso parte de la presentación que denominó "Innovación, capital social y el renacimiento rehumanizante del mundo de la empresa y los negocios". En ella se refirió a cómo poder vivir mejor en el mundo del trabajo y en el mundo de la vida a través de los cambios de paradigmas.

Areaminera/www.aminera.com



ABB en Chile

Servicio
en Acción

contacto@cimapm.cl

apply Pantallas LED
www.apply.cl - Solu
Visu

lquique

▼ síguenos en

Aminera en Twitter
Síguenos

Aminera en Facebook
Únete a nuestra comunidad